

Evaluó Díaz-Canel programas priorizados en provincia cubana de Cienfuegos



La Habana, 23 nov (RHC) El Primer Vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, visitó este jueves la provincia de Cienfuegos, donde evaluó la formación de maestros y la producción de materiales para la construcción de las casas afectadas por el huracán Irma.

Díaz-Canel hizo un recorrido de aproximadamente una hora por la Escuela Pedagógica Octavio García Hernández, donde se forman alrededor de 900 maestros de esa región. Allí, dialogó con los estudiantes a quienes preguntó por las condiciones materiales para el estudio y les pidió criterios sobre cómo podría mejorar el programa de formación de maestros.

Luego visitó el Centro de Producción de Materiales de la Construcción Sandino, ubicado en el municipio de Cumanayagua, donde se producen diariamente entre dos mil y tres mil bloques, con los cuales podrían construirse dos casas cada día.

Los trabajadores de ese establecimiento expresaron a Díaz-Canel su compromiso de aumentar la fabricación de materiales, como módulos del sistema prefabricado Sandino, tanques y paneles para

cubiertas, con el fin de restaurar cuanto antes las viviendas afectadas en septiembre por el huracán Irma.

Fuente: TRabajadores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148232-evaluo-diaz-canel-programas-priorizados-en-provincia-cubana-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba